## びょうきをなおしたい どうぶつのけがや

うらい、どうぶ

べてもらい

わたしはしょ

つのおいしゃさ

うぶつたちのか んになりたいで す。かわいいど

ぜやびょうきを

なおしたいとお

なることです。なぜかというと、小さい ぼくのしょう来のゆめは、りょうしに ます。重い物を持ち上げたり運んだりと 性などを勉強しています。また、体力も 図かんを見て、天気や潮の流れ、魚の習 ればならないので、がまんする力がいり いると思います。大自然の海は、冬は寒 力仕事もあります。 だからぼくはサッカ 夏は暑いです。長時間船にのらなけ

らえるようにがんばります。 たくさんの人においしい魚を食べても

アラやハマダイなどのおいしい魚をつっ ると、うれしくなります。ぼくはいつか、 んなが「おいしい」と言って食べてくれ たからです。つった魚を持って帰り、み たくさんの人にとどけたいです。き

ころから魚をつりに行っていて楽しかっ

- をして、体力がつくようにきたえてい



どうぶつをたすけたいとおもいます

いっしょうけんめいがんばりたいです。

そして、にっぽんじゅうのかぜやびょうきでこまっている

もいます。そのために、いまは、がっこうのおべんきょうを たやどうぶつのなまえをしるおべんきょうをしたらいいとお ワサギのおせわもしてみたいです

あまみおおしまにすんでいるどうぶつでは、アマミノクロ

どうぶつのおいしゃさんになるために、くすりのつくりか

いをしたりもしたいです。

うしゃをしたり、しゅじゅつしたり、しゅっさんのおてつだ けがやびょうきをなおすために、くすりをのませたり、ちゅ それは、おとなしくてちりょうがしやすいとおもうからです。

とくに、いぬやねこやうさぎなどをたすけてあげたいです。



なりたい

すてきなびようしに

しょうらいの

なって帰ってく くと、かわいく びよういんに行 ゆめは、びよう しになることで す。お母さんが 受けつぎたい

てくれます。そして、自分でもかわいくなったなとうれしく **へが、カットやアイロンやシャワーを、すごくていねいにし** わたしもときどきびよういんに行くのですが、びようしの

るからです。

きっとびようしになれると思います。わたしも、そんないと みをかわかしてくれたり、むすんでくれたりします。 いとこは、 に行くと、わたしのかみの毛をすごく気にしてくれます。か こみたいになりたいです。 いとこも、びようしになりたいと言っています。いとこの家

あい手によろこんでほしいです。みんなによろこんでもらえ **るびようしになれるように、たくさんべんきょうしたいです。** ようになりたいです。そして、人のかみをきれいにしてあげて、 びようしになるために、まずは、シャワーをちゃんとできる

湧水町立吉松小学校 4年

受けつぎたいと思っています。

に言います。だから、私は父の田んぼを

も人がいないからねえ。」とさびしそう 育ちました。ゆう水町は、おじいさんや たくさんあります。そんな田んぼを見る で、手入れが全然されていない田んぼが とです。私は、このゆう水町で生まれて たびに父や母は、「もったいないね。で おばあさんが多く、わかい人は少ないの 私のしょう来のゆめは、農業をするこ

> そして、米作り名人になって、私が育て 農業のことをたくさん勉強したいです

たおいしいお米をたくさんの人に食べて

もらいたいです

ことが大事だと思います。ぼくは、本や っとよろこんでもらえると思います。 りょうしになるには、魚の動きを知る

山元 琥太郎 しても報われる

努力したと

しかし、努力し とは限らない

ることはない。 なければ報われ

これは、

、昨年の

球選手権大会での選手宣せいの言葉です。 ぼくが高校野球 夏の全国高校野

するのを見られることです 二つ目は、鹿児島県代表校が全国の強ごうチームと対戦 一つ目は、球児が見せる全力プレーです

ち込むこともありますが、そのたびに「上手くなりたい。\_ ボール少年団に所属しています。「何て下手なんだ。」と落 これが甲子園にあこがれる一番の理由です。 ぼくはソフト と思って、きつい練習や自主練習をがんばっています 三つ目は、ぼくが全国選手権大会に出場することです

これからも努力を続けていきたいです。 という選手宣せいの言葉を思い出し、夢をかなえるために ていきたいです。「努力しなければ報われることはない。 これからも打力、守備力、走力など、いろんな力を鍛え

## 農家になりたい

建任 夢は、農家にな

ぼくの将来の

ち始めたきっか くがこの夢を持 ることです。ぼ って野菜を育て

日も風の日も働 けは、畑で雨の

ぼくは、祖父の家に行くと、毎日畑仕事をしています。 く祖父を見て、かっこいいと思ったからです。その日から

らの日本に欠かせない職業だと思います。 給率が低い日本だから、自給自足ができる農家は、これか の仕事を毎日してるからすごいと思います。また、食糧自 を使ったりする時は体力が必要です。でも、祖父はそれら とっても少ないし、重いものを持ったり、くわなどの道見 畑仕事は大変です。早朝からの仕事なので眠れる時間が

りする手伝いをしています。顔や体にた

に行き、なえ植えをしたり、水を入れた

そのために今、父といっしょに田んぼ

せん。農業が好きだからです。

中学校を卒業したら農業高校に行き

かゆくなったりするけれど、気になりま

くさんのどろが付いたり、虫にさされて

学習した宮沢賢治さんのように、野菜の気持ちがわかる農 冢になりたいです くも人のためになる農家になりたいです。そして、国語で です。ぼくは、このおじいちゃんの言葉が大好きです。ぼ 「農家は人のために作物を育てる。」おじいちゃんの言葉